

渡会 克明氏
豊橋市区 公明・現職



公明党は前回、
自公連立で政府与
党だったが、民主
党政権の誕生で野
党に。それに知事
も代わった。当然
選挙も変わる。
「とくに豊橋選

公明党は前回、
政権だが、相次ぐ
失政で失望に変わ
った。その失望感
の中から地域政党
が生まれた。大村
夫人らと4人暮ら
し。創価大卒、58

東三河唯一の公
明党県議員。愛
知県下では6人立
ち、その中のひと
り。99年に初当選
以来、連続3期当
選しており、今回
4選を目指す。党
県本部幹事長代
行。

知事選の際、大
村知事を党県本部
で推薦し、大勝の
原動力となつた。
街宣車に乗り、積
極的に応援した。
「就任1ヶ月、や
はり政治家だ。決
断力とスピード感
がある。すぐ手を
打つし、好感を持
っている」。

11年統一地方選・県議選

チャレンジヤード

- ⑩ -

知事選で応援し
たことから、大村
新党の推薦も受け
た。「言うべきこ
とは言って、一緒
に閉塞感を打破し
ていく」。

現場第一主義
徹底して貫く
挙区は9人立つ混
戦混乱の選挙だ。
既成政党と地域政
党的ぶつかり合い
もある。国民の
圧倒的な支持を得
て誕生した民主党
の政治。原点に返
る。

東三河県庁など

光明が差しかけ
た。「チャンスは
間違いない。東三
河にプラスなこと
は何でもやる」。
多米東町で父親、
夫人らと4人暮ら
し。創価大卒、58

(山崎祐一)